https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article2230



Monde agricole-Suite

- Cercles locaux - Moissac (82) -



Date de mise en ligne : dimanche 24 mars 2024

Copyright $\ensuremath{\mathbb{O}}$ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

Monde agricole-Suite

"On l'a bien compris les règles économiques européennes sont aujourd'hui perçues comme empiétant sur la souveraineté nationale. Cette crise agricole française et européenne montre les limites de la Politique Agricole Commune.

Rappelons que la souveraineté alimentaire consiste à nourrir notre population avec notre production mais peu à peu la production alimentaire a été remplacée par des forces économiques mondiales. Au nom d'une certaine sécurité alimentaire ?

Les lobbies agroalimentaires et l'UE portent le libre-échange. Il paraît que la balance commerciale agricole est excédentaire en France, car ces marchés accroît l'excédent. Et pourtant ! on le voit en ce moment avec les campagnes des restaus du cœur qu'aujourd'hui, dans notre pays, tout le monde ne mange pas à sa faim.

Le modèle agricole, productiviste, imposé par l'UE, détruit aussi à coups d'engrais, d'insecticides, notre environnement avec un risque pour notre santé. Mon invité, Bernard Guigne en parlera mieux que moi, ancien agriculteur conventionnel qui est malade à cause des traitements répétés dans son exploitation. Il milite aujourd'hui dans l'association "Victimes des pesticides".